

CASSENEUIL, LA BELLE

Tu viens mon ami. Viens je t'emmène découvrir " Mon Casseneuil" celui qui ne figure pas dans les prospectus du S.I. mais seulement dans le parchemin du cœur.

La ville touristique, celle que l'on visite, certes je l'aime ; j'aime ses pierres qui transpirent l'histoire, cette histoire ancestrale que certains savent si bien narrer Mais le Casseneuil dans lequel je vais t'emmener de suite est fait de lieux et de rencontres exceptionnels.

Nous allons commencer par la place St Martin qui abrite un nid chaleureux pour des êtres différents, un peu fragiles, parfois blessés mais combien riches de leur cœur immense, de leur sensibilité si développée ; leurs regards sont profonds, tellement profonds, que l'on voudrait à certains moments s'y perdre, s'y plonger, pour reprendre pied quand le quotidien est trop lourd ; leur sourire est rayonnant de bonheur et exprime un bel appétit pour la vie et ses découvertes quotidiennes ; toutefois ce sourire en cas de tristesse, de douleurs, de colère, peut devenir rictus

J'aime les rencontrer ces occupants de l' I.M.P, "l'immense maison de partage" car ils ne manquent pas de remettre les idées en place, si jamais elles ont tendance à divaguer, à "gamberger".

Continuons si tu le veux bien notre périple non loin de là, en contre- bas, on découvre le Lot qui se laisse apprivoiser, certains jours par les pédalos, les canoës, les kayaks et les barques de la base nautique offerte à ceux qui aiment l'eau. Lieu de joie de réussir une rando, de savoir maîtriser les vaguelettes, lieu d'échec aussi quand les éléments s'entêtent à résister....victoire et exploits pour certains .

En remontant dans le vieux bourg, place de l'église, on est attiré par une grande vitrine habillée d'une banderole où il est écrit "Groupe de jeunes". Là c'est le local pour l'Amitié, la détente, la solidarité entre tous les jeunes de la commune. Adolescents blonds et bruns, ils sont frères de cœur et aiment partager leurs loisirs sportifs, culturels, créatifs. Le regard des copains est important, il aide à grandir.

Pour continuer cette promenade, il nous faut passer le pont et très vite on va découvrir des panneaux : "Cité Bellerive". Pavillons et immeubles se côtoient et laissent paraître les particularités des familles.

Là c'est un jardin géométrique entretenu de façon rectiligne ; ici c'est un immeuble décoré de fleurs au balcon qui se confondent avec les couleurs du linge qui sèche ; et puis c'est la musique d'ici et d'ailleurs qui se mêle aux cris des enfants jouant sur la place. Cette place c'est un lieu chaleureux d'échanges entre tous qui permettent de mieux se connaître les uns les autres et de s'enrichir des différences constatées Bellerive tu portes bien ton nom, car tu sais être joie, amitié, solidarité, soleil pour les citoyens du monde que tu abrites.

Finissons ce circuit en revenant au bourg pour nous diriger vers un lieu magique où culture rime avec liberté : la médiathèque !
Maison ancienne plantée au milieu d'un beau parc de verdure, aux cèdres centenaires, ce bâtiment à l'hôtesse chaleureuse et de bons conseils est devenu très vite le refuge des petits et des grands qui ont compris que le voyage et l'évasion se trouvaient dans les mots et que le livre est un bon remède aux coups de blues qui se hasardent parfois à contrarier le quotidien

Comprends-tu maintenant pourquoi Casseneuil est tant aimé, et jaloué aussi par ceux des alentours et d'autres plus loin ?

Cette ville aux trois rivières est devenue mienne ; elle m'a conquise par ce brassage multicolore d'hommes et de femmes qui font le pari chaque jour de vivre ensemble, de construire et de décider de leur avenir commun.

Bien sûr il y a encore du pain sur la planche !

Marie Paule RABEZ